

SANTA MARTA DE TORMES

El 'Verano Joven' incluirá un campus urbano con actividades deportivas, culturales y lúdicas

Dirigido a los 700 jóvenes de la localidad entre 14 y 18 años

La programación comenzará el 1 de julio por las mañanas

ENE | SANTA MARTA

Los jóvenes de Santa Marta ya pueden inscribirse en las actividades organizadas por la Concejalía de Juventud dentro de la programación del 'Verano Joven', que este año incluye un campus urbano para jóvenes de 14 a 18 años, en el que podrán disfrutar de actividades deportivas, culturales y de las nuevas tecnologías, que serán gratuitas "gracias a los técnicos del área y al personal incorporado por las subvenciones y la colaboración de las asociaciones".

El campamento urbano se desarrollará durante la primera quincena de julio, del 1 al 11 del próximo mes y tendrá lugar por las mañanas, de 10 a 14 horas, de martes a viernes. Estará dividido en dos partes y las primeras horas se dedicarán a talleres y juegos, mientras que el último tramo de la mañana se centrará en el deporte. En este sentido, la concejal de Juventud, Blanca Francisco, asegura: "Hemos comprobado que el deporte es lo que más llama la atención a los jóvenes de Santa Marta, por lo que intentaremos atraerlos a través de esta actividad, para ello hay un trabajo previo de la Concejalía con las asociaciones deportivas del municipio, para que una vez terminado el curso también se impliquen en el periodo vacacional".

De ahí, que los participantes, distribuidos por grupos de edad, disfrutarán de judo, pádel, defensa personal y piscina un día a la semana, además de talleres de fotografía, de máscaras, de teatro, de escritura creativa y de cómic, además de una yincana y los juegos de la wii.



Guillem Porres, David Domínguez, Blanca Francisco y Beatriz Azabal. | ENE

XXXXXXXXXXXXX

Objetivo

Con esta programación, a la que ya se pueden inscribir los 700 jóvenes con esta edad, la concejal reconoce: "El objetivo es promover actividades alternativas y deportivas en esta franja de edad que habitualmente no dispone de una oferta lúdica, desarrollar espacios de dinamización y alternativas de ocio, potenciar las relaciones sociales entre los participantes, saber actuar en equipo y fomentar actitudes como la autonomía, la responsabilidad y el respeto".

Viaje cultural

Los jóvenes realizarán la salida cultural y de ocio del trimestre a Madrid para disfrutar de un día en el parque acuático 'Aquopolis'. Una actividad conjunta en la que también participará el colectivo de Carbajosa y Villares y que ya se realizó el pasado año con un gran éxito de participación.

EDUCACIÓN



Teatro de despedida de 6º curso del Miguel Hernández

Los alumnos de 6º curso de Primaria del colegio Miguel Hernández protagonizaron la obra de teatro 'Un pendiente, un diablillo... Una familia', con la que quisieron mostrar su cariño y agradecimiento a todos los años y la formación recibida en el centro que ahora abandonan. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La fiesta en el Prado de la Vega reunió a los vecinos. | FOTOS:ENE



El festival de majorettes fue otro de los platos fuertes del día.

Cientos de vecinos disfrutaron de la tarde festiva con los juegos en el Prado de la Vega

ENE | CARBAJOSA

La fiesta en el Prado de la Vega es un acierto seguro, ya que las distintas actividades que se realizan en esta zona verde y de expansión del municipio cuenta siempre con la masiva participación de los vecinos.

Ayer lo demostraron una vez más, y se sumaron a la tarde festiva en la que no faltaron los cabezudos, la música de los dulzaineros, los karts para los más pequeños, así como los juegos y el paint ball para adolescentes y adultos. Una jornada

de convivencia en la que cientos de familias disfrutaron del buen ambiente y el calor al aire libre.

Otra gran cita del día fue el certamen de majorettes que se celebró en el polideportivo municipal y que también congregó a numeroso público para contemplar a las niñas y jóvenes sus bailes con el bastón.

La tarde festiva concluyó con la merienda popular, en la que se degustaron empañadas elaboradas artesanalmente en el municipio y refrescos, y con la verbena.

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Presentación de la 'Escuela de Verano'. El alcalde de Monterrubio de Armuña participó, junto al equipo de educadores la 'Escuela de Verano' que se pondrá en marcha a partir de mañana y hasta el 5 de septiembre, en horario de mañana, para niños de 3 a 12 años repartidos en grupos. | ENE